

Jordan Diaz sacré champion olympique de la Jeunesse du triple saut



La Havane, 17 oct. (RHC).- Le jeune cubain Jordan Diaz a été sacré ce mardi champion olympique de la Jeunesse du triple saut.

Jordan Diaz ne cesse pas de surprendre. A l'âge de 17 ans, il a remporté chacune de compétitions internationales à laquelle il a participé. Il détient les titres des championnats pour les moins de 18 ans Nairobi 2017 et celui des championnats pour les moins de 20 ans, Tampere 2018.

Ce mardi, il a fait un triple saut de 17 mètres 04. A ce sujet, il a déclaré :

« Je n'étais pas sûr de dépasser les 17 mètres mais j'aime bien m'employer à fond à chaque tentative. Mon entraîneur, Ricardo Ponce et moi, nous nous étions mis d'accord sur le fait que le premier saut serait celui de la médaille pour ensuite risquer davantage dans les autres » a déclaré au site Internet www.jit.cu, le jeune athlète cubain.

Qualifié pour le mondial de Doha, l'année prochaine, Jordan Diaz s'est montré confiant dans le fait qu'il aura bien de chances d'améliorer les 17 mètres 41 de sa marque personnelle.

«Je me connais mieux à présent et je sais quelles sont mes limites. Je pourrais sauter ce que me proposerai » a-t-il assuré.

Durant la première étape de la compétition, Jordan Diaz avait battu le record des Jeux Olympiques de la Jeunesse avec une marque de 17 mètres 14.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/174172-jordan-diaz-sacre-champion-olympique-de-la-jeunesse-du-triple-saut>



Radio Habana Cuba